

El Herald de Mazarrón

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Precios de Suscripción

En Mazarrón un mes. . . 050 ptas.
Fuera trimestre. . . 200 »
Números sueltos. . . 010 »
Comunicados y reclamos desde 1 á 100 pesetas líneas.

DIRECTOR PROPIETARIO

GABRIEL LORCA NAVAS

Redacción y Administración
LARDINES 25.

Toda la correspondencia se enviará al director.

No se devuelven los originales aun cuando no se publiquen.

Con arreglo á la ley

El lunes tuvo lugar en el Ayuntamiento la celebración del concurso anunciado para la construcción de los pupitres escolares y otros efectos del mobiliario de la nueva escuela graduada.

Nada tenemos que objetar respecto á dicho acto, y aun cuando el pliego de condiciones, es algo TERANO segun nos han manifestado quienes lo conocen, no ha habido en la adjudicación ni matingalas ni MAÑAS de las que en otras ocasiones se han valido los directores del cotarro, para favorecer á determinados amigos.

Justos siempre, damos á Dios lo que es del Dios y al César lo que le pertenece.

Hubiérase seguido igual procedimiento respecto á los demás trabajos realizados en aquel edificio y ni nosotros hubiéramos tenido ocasión de censurar, ni la malicia popular hubiera visto CARROS Y CARRITAS.

El camino trazado en esta ocasión por los concejales republicanos es el único indicado y siguiendo por él, se aborran censuras los que deben tener interés en no merecerlas.

Por la gestión de los Sres Granados y Saldaña, se ha procedido ahora CON ARREGLO Á LA LEY.

¿No es una satisfacción para los obreros que les eligieron este primer triunfo de los concejales republicanos, conseguido sin alharacas y sin ruido?

A vueta pluma

Aproximadamente á 800.000

ptas. asciende el descubierta que nuestro Ayuntamiento tiene para con la Hacienda, cantidad que en lugar de disminuir, vá acreciendo cada vez más, pues mensualmente se viene aumentando el déficit en 10,000 ptas aproximadamente.

Lo anteriormente expuesto, bastaría por sí solo, si no existieran otras razones de índole moral, para que nuestro Ayuntamiento, sin excepción alguna adoptara una determinación enérgica y digna, que pusiera á salvo á este pueblo de las iras del fisco, que cualquier día podrá incautarse de todos los bienes municipales para resarcirse de las cantidades que se le adeudan.

Al sistema que se sigue, de ir trampsando, de ir entregando á cuenta de las 15.231'60 que mensualmente se deben ingresar en Hacienda, solamente unas 5,000 pesetas, está dando el resultado que todos conocemos.

No se nos oculta, ni escapa á nuestra consideración, que con las 13,500 pesetas que el arrendatario de consumos ingresa mensualmente y que se aplican á las dos cuentas, oficial y privada, no se pueden satisfacer las 15,231 que por concepto de consumos hay que entrear al Tesoro público y cubrir además todas las atenciones provinciales, carcelarias y municipales y por lo tanto no hemos de incurrir en la tontería de pedir que se salden con tan escasos ingresos todos los pagos que hay la obligación de hacer.

Pero asimismo tenemos siempre presente que al paso que se marcha se vá á una situación

anómala y peligrosa que ha de producir sus lógicos resultados cuando menos se espere.

No hay á nuestro modo de ver más que una solución digna y decorosa y esta es la de que el Ayuntamiento en pleno dimita sus cargos; que no haya ni un solo vecino de Mazarrón, exconcejal ó no, que acepte puesto en el Consistorio, interin no se celebre con la Hacienda un concierto que condone los atrasos que Mazarrón adeuda y que fije en una cantidad prudencial la cuantía del cupo por consumos.

Pero esta solución no ha de ser aceptada, por que implicaría el que unos cuantos no pudieran manejar á su antojo los escasos fondos que se recaudan y ante la consideración de perder el disfrute del mangoneo, se prefiriere todo lo que se viene haciendo.

Esta solución hubimos de exponerla hace algunos años y creimos que se aceptaría y llevaría á la práctica; sobre todo al recordar aquella sesión memorable en que liberales y conservadores ofrecieron solemnemente dimitir ó abandonar sus cargos; al ver que todos suscribían una exposición que llevó el alcalde á Madrid y que sirvió para envolver... chicharrones.

Todo lo expuesto lo sacamos á colación para recordar que los concejales republicanos que hoy se sientan en los escaños concejales, son ajenos en absoluto á lo que ocurre y para que queden justificadas sus protestas, que figurarán en acta, de que se dejen incumplidas las obligaciones municipales para con la Hacienda, Diputación etc.

Ellos han de insistir mensualmente en esa protesta, para evitarse responsabilidades, que alcanzarán solo á quienes den su conformidad y aprobación á las cuentas amañadas que se prescultan de ingresos y gastos mensuales.

Para el Concejal Sr. Granados

Propúscionse sin duda alguna los directores de la situación política imperante crearle á V. dificultades, cuando le eligieron para vocal de la Comisión de Hacienda y LOS QUE ESTAMOS DETRÁS DE LA COCINA, estamos dispuestos á que cada una de las dificultades que á V. le quieran crear, se convierta en un éxito irrefutable é indiscutible.

Mensualmente se ha de someter á la sanción de V. la cuenta de ingresos por concepto de consumos, la cual debe ir formulada por un estado de recaudación por especies, comprensivo de todas las que se han adeudado durante el mes que finó.

Dicho estado mensual debetener como comprobantes otros estados de especies diarios; tantos como dias tenga el mes, y estos estados diarios, se llenan sumando todas las cantidades de cada una de las especies adeudadas en el día á que que se refieren.

Como comprobantes de este estado diario están los talones de adeudo expedidos por cada uno de los felatros.

Ahora bien: para poder ejercer V. con el debido acierto la fiscalización que por su cargo de vocal de la Comisión de Hacienda, le está encomendada, debe V. solicitar le sean facilitados todos los estados diarios, y todos los ta-

